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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

Secretaria Municipal de Subprefeituras, Subprefeitura Lapa  cadesla@smsub.prefeitura.sp.gov.br 

 

Ata da reunião ordinária do Conselho Regional do Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz da Subprefeitura Lapa, realizada no dia 21 de setembro de 2022. 

 

Às 18h30 do dia 21 de setembro de 2022, pela plataforma Teams Microsoft, foi iniciada reunião ordinária 

do CADES Lapa, pelo Conselheiro e Coordenador André Luís, representante da Subprefeitura Lapa. 

Procede-se a verificação de presença, constatando os seguintes Conselheiros e Conselheiras Titulares do 

CADES representantes da Sociedade Civil: Jupira Cauhy, Caritas Basso, Helena Magozo, Lara Freitas, 

Leandro Augusto Gomes e Silva, Vera Enderle, Carolina Pastorin Castineira; e Suplente, Poliana da Silva 

Alves;   titulares representantes do Poder Público: Marcus Vinicius Valério, Subprefeito Lapa; André Luís, 

da Subprefeitura Lapa; Cyra Malta, da Secretaria do Verde e Meio Ambiente. Também estiveram 

presentes Alexandra Swerts do Comitê de Usuários da Praça Nova Lapa e Conselheira do Parque 

Leopoldina Orlando-Villas-Bôas; Solange Oliveira, Conselheira do Parque Zilda Natel; Eduardo Fiora, 

participante do Fórum Social Leopoldina; Cecilia Araújo, Giovanni Grazioli, Gislene Aguiar, Luís Flavio 

Pereira Lima, Priscila Fontolan e Selma Santos, do Conselho Participativo Municipal da Lapa; Tatiana 

Vieira e Marinaldo Medeiros, munícipes; Barbara Dantine, Editora do Jornal da Gente. 

 

Conselheiro e Coordenador André Luís constata a presença de quórum e dá início à reunião, 

apresentando e passando a palavra ao Subprefeito Marcus Vinicius Valério, presidente do Cades Lapa 

para uma saudação. 

 

Subprefeito e Presidente do CADES Lapa Marcus Vinícius Valério:  O Subprefeito assumiu há um mês em 

24/8/22, teve oportunidade de conhecer, numa reunião alguns integrantes que representaram o 

conselho e apresentaram os trabalhos desenvolvidos, teve a impressão de um grupo ativo, disposto. 

Indicou que fará tudo que estiver a seu alcance para atender ao Conselho e conta com apoio e 

consideração. Estará à disposição do colegiado para encaminhamento das demandas e necessidades, 

estando nessa sessão como ouvinte e conhecendo mais o CADES LAPA. 

 

Conselheiro e Coordenador André Luís apresenta a pauta da reunião:  

1. Deliberação sobre a ata da reunião ordinária realizada no dia 17 de agosto de 2022;  

2. Atualização sobre a indicação de representantes da Prefeitura ao CADES Lapa;  

3. Praças da Subprefeitura Lapa: Apresentação da Subprefeitura Lapa sobre zeladoria e manutenção e as 

demandas apresentadas nas reuniões do CADES Lapa pelo Comitês de Usuários; Informação sobre POT-

Programa Operação Trabalho; Comitês de Usuários; Programa “Adote uma Praça”;  

4. Atualização dos Grupos de Trabalho – GTs;  

5. Andamento dos processos sobre evento realizado na Travessa Roque Adóglio;  

6. Informes: Atualização sobre área prevista para transferência do Pátio de Compostagem da Lapa; 

Informações sobre a Revisão Parcial do PDE; Informações sobre contrato de exploração comercial de área 
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verde pública da Rua Carlos Machado com decisão judicial de não fazer;  Mudança de uso da Praça Mal. 

Carlos M. Bittencourt;  

7. Indicação de pauta para a próxima Reunião Ordinária. 

 

1. Deliberação sobre a ata da reunião ordinária realizada no dia 17 de agosto de 2022 

Conselheiro e Coordenador André Luís pede a deliberação do conselho, que aprova a ata, por 
unanimidade.  

 

2. Atualização sobre a indicação de representantes da Prefeitura ao CADES Lapa 

Conselheiro e Coordenador André Luís informa que a indicação dos representantes se encontra na 

mesma situação de agosto. Representantes indicados para compor a representação pelo poder público: 

Subprefeitura Lapa, SVMA, SMUL e Secretaria dos Direitos Humanos. CADES sugeriu também a 

participação da Secretaria Municipal da Educação, Secretaria Municipal da Saúde, Secretaria da Habitação 

e Secretaria de Esportes, sem manifestação ou indicação de representantes até o momento.  

Conselheira Jupira Cauhy: sinaliza que a Secretaria de Direitos Humanos indicou seus representantes, 

porém nunca participaram de reuniões. Pediu a provocação para participação ou substituição, como 

previsto em Regimento do Cades Lapa, o que foi aprovado pelo Coordenador por ato via “SEI”. 

Coordenadora Helena Magozo: Informou que há consenso de que, apesar da indicação ser uma 

atribuição do Secretário/a das pastas, é interessante e válido indicar servidores interessados pelo 

território e por participarem do Conselho, tendo também a indicação de representantes de temas que 

tem interesse por parte do Conselho (saúde, habitação e educação). Na gestão passada, algumas pastas 

foram representadas por servidores da região, o que trouxe maior efetividade na participação, mas em 

alguns casos houve negativa de indicação pelo secretário da pasta. Neste sentido, o Subprefeito e 

conselheiras/os ficarão atentos/as a esta busca e indicação à Subprefeitura, nas pastas com vacância, 

indicadas acima.   

Cyra Malta, representante da SVMA: contextualizou que há previsão de 8 representante do poder público 

com atuação no CADES, sendo prioritária a participação da Secretaria de Direitos Humanos e da 

Secretaria de Esportes, por terem participado da criação da lei do Cades Regionais, em conjunto com a 

Secretaria das Subprefeituras e Secretaria do Verde e do Meio Ambiente. Quanto as demais secretarias, 

indicou ser prerrogativa do Subprefeito realizar o convite para o Secretário representante da pasta, que 

irá validar as indicações.  

Subprefeito e Presidente do CADES Lapa Marcus Vinícius Valério: indicou a importância de reforçar o 

convite, por nova convocação via SEI (o que foi sugerido pelo Coordenador André), para participação de 

representantes das pastas indicadas anteriormente (Saúde, Esportes) e outras pastas que tem interesse 

nos assuntos debatidos pelo Conselho (ex. Limpeza, SEHAB). 

 

3. Praças da Subprefeitura Lapa: Apresentação da Subprefeitura Lapa sobre zeladoria e manutenção e as 

demandas apresentadas nas reuniões do CADES Lapa pelo Comitês de Usuários; Informação sobre POT-

Programa Operação Trabalho; Comitês de Usuários; Programa “Adote uma Praça”. 

Conselheiro e Coordenador André Luís: As demandas das praças foram zeradas (ordens de serviço de 

cortes de grama), tendo sido iniciado o planejamento por região, começando pela área do Sumaré. 
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Quando tiver início o período das chuvas, os atendimentos voltarão a ser realizada por demandas. Indicou 

que o serviço de varrição dentro das praças será objeto de discussão para inclusão em novos contratos, 

atendendo também a pedidos da Equipe de Zeladoria presente na Praça Conde Francisco Matarazzo. 

 

Conselheira Caritas Basso: Contextualizou a necessidade de que haja o envolvimento maior entre a 

sociedade civil e o poder público na avaliação da destinação dos recursos na gestão de praças, 

melhorando a limpeza, segurança e qualidade de ocupação dos equipamentos urbanos. Destacou que o 

tema foi objeto de reunião realizada por comissão representativa do CADES Lapa (comparecimento do 

conselheiro André e conselheiras Cáritas, Jupira e Vera) que contou com a presença com o Subprefeito 

para uma apresentação do CADES Lapa, como acordado em reunião do colegiado, e se sentiu muito bem 

recebida. Foi entregue um documento relativo às praças baseado em informações de comitês de usuários 

e de outros coletivos, que trata da sua grande diversidade quanto a tamanho, vocação, arborização e uso. 

Todavia, as praças apresentaram um aspecto comum:  dificuldade de comunicação dos comitês de 

usuários e outros coletivos com a subprefeitura no que tange à manutenção dos equipamentos, varrição, 

limpeza, coleta de lixo que chega a dar a muitas delas, um aspecto de abandono – o que não atrai a 

permanência das pessoas. Há limitações no contrato de zeladoria quanto a estes aspectos e tratou-se, na 

reunião, sobre a possibilidade de uma nova versão do contrato ou mesmo seu aditamento, de forma que 

um sistema de manutenção, varrição e retirada de lixo das praças fosse considerado. Tratou-se também 

das reformas das praças por emendas parlamentares que, muitas vezes, não atendem aos interesses dos 

moradores. Importante quando as emendas cheguem, que os comitês de usuários e coletivos possam 

conversar com o vereador, subprefeitura e contratados para que as obras reflitam os interesses da 

comunidade, no atendimento de suas prioridades. Outro aspecto importante foi o de uso e destinação 

dos recursos orçamentários para manutenção das praças existentes. Tratou-se também da Concessão das 

Praças que muitas vezes mudam sua vocação, também sem consulta aos coletivos que atuam nestes 

equipamentos, reduzindo áreas verdes. Há a constatação de perda de área verde na Subprefeitura Lapa, 

contrária à necessária permeabilização do solo para evitar os alagamentos e inundações comuns no 

território e combate às mudanças climáticas. O Subprefeito Marcus Vinicius mostrou-se aberto a uma 

maior articulação entre a sociedade civil e poder público, em que todos sairão ganhando.  

Conselheira Helena Magozo depõe que para as praças que receberam verba parlamentar e houve a 

possibilidade de participação dos comitês, junto ao vereador, Subprefeitura e empresa encarregada na 

definição das intervenções, a avaliação das intervenções, pelas comunidades do entorno, foi muito 

positiva. Isso aconteceu em poucas praças e numa busca de articulação dos comitês, a posteriori, quando 

a realização das obras foi publicada no Diário Oficial da Cidade. A busca articulação antecipada das partes, 

pela Subprefeitura, deveria ser um procedimento a ser adotado de forma geral, pois interessa a todos, 

causando benefícios. Informa que foi encaminhada solicitação de zeladores, pelo Programa POT - 

Programa Operação Trabalho - à Coordenação de Obras da Subprefeitura, para atendimento a diversas 

praças solicitantes. Reforça a importância da aproximação dos zeladores e comitês de usuários. A 

Coordenação deste Programa, conforme esclarecimento feito pela Conselheira Cyra, é feita pela 

Secretaria de Desenvolvimento do Emprego e Trabalho. Coordenador André fala da atuação positiva de 

zelador na praça Amadeu Decome, que foi sustada, pelo tempo previsto pela contratação e que espera 

atingir também as regiões de Jaguará e Jaguaré com o Programa. 
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Conselheira Jupira solicita que os comitês de usuários e coletivos de praças sejam informados quando 

houver Termo de Adoção de Praça, nas praças com que se relacionam. Quando o GT de Regulamentação 

da Minuta que trata de Gestão Participativa de Praças esteve na Secretaria das Subprefeituras, houve a 

sugestão do servidor responsável pelo Programa Adote Uma Praça de acrescentar um item que informe 

da existência de Comitê de Usuários na praça adotada. A Conselheira Helena comenta que, nesta reunião 

foi também informado que cada Subprefeitura conta com um (a) representante do Programa. O 

Coordenador André se prontificou a identificar quem representa o Programa na Subprefeitura da Lapa.   

 

4. Atualização dos Grupos de Trabalho – GTs 

4.1 – GT Minuta de Decreto de Regulamentação 

Conselheira Caritas Basso: Recebidas contribuições de coletivos e de 6 CADES Regionais para a minuta de 

proposta de regulamentação Decreto de Regulamentação da Lei de Gestão Participativa de Praças. 

Informa que enviará a todos os Cades Regionais e coletivos com o objetivo de alcançar a maior 

diversidade possível das praças existentes na cidade de São Paulo. O GT se reunirá e fará a 

sistematização. Numa primeira leitura, o GT observou a existência de algumas contribuições bem 

colocadas, mas que não poderão ser incorporadas por estarem fora do escopo da lei. O GT apresentará a 

proposta de minuta ao Subprefeito da Lapa e espera contar com seu apoio para que as contribuições 

possam chegar à ciência ao Prefeito (uma vez que a elaboração de decreto é atividade privativa do 

executivo municipal). Prevê-se uma apresentação para o CADES Lapa e envio para os CADES Regionais, 

através da Divisão De Apoio aos Colegiados de SVMA, coordenada por Rute Cremonini. 

Conselheira Jupira avalia positivamente a reunião com o Subprefeito e traz como reinvindicação dos 

comitês de usuários e coletivos de praças a necessidade de serem melhor orientados na comunicação 

com a Subprefeitura em relação ao andamento das demandas após o registro do pedido no 156. Não 

sente que há articulação entre as áreas. Propõe um encontro dos atuais Comitês de Usuários com a 

Subprefeitura para um diálogo mais próximo e ágil e seu reconhecimento, principalmente com a 

Coordenação que cuida das praças.   

 

4.2 – GT Mapeamento de ruído pela ótica da incomodidade 

Conselheira Jupira Cauhy: o GT busca identificar problemas de ruído, considerando seu incomodo, pela 

ótica dos moradores. Poluição sonora: epidemia segundo a OMS. Legislação prevê mapa de ruído, mas 

que não é o objetivo do GT que precisaria de tecnologia para tal. Serão levantados pontos críticos e 

tipologia do ruído. Em São Paulo, existem muitas fontes para a poluição sonora: trânsito, obras, bares, 

produções culturais e de lazer. Na Subprefeitura Lapa há vários problemas: ontem, na reunião do 

CONSEG Perdizes tratou-se do ruído provocado pela Casa Híbrida, aqui na Pompéia: jogos e shows no 

Allianz Park, ocorrem vários pancadões, ruídos em bares, não diferentemente do restante da cidade. O 

GT buscará a detecção da incomodidade, sua origem, legislação atuante, auxílios que podem ser 

buscados para seu combate. Há uma ativa parceria do MP com o Instituto de Pesquisa Tecnológica – IPT. 

Houve uma audiência em que se pontuou o que acontecia em SP e as medidas adotadas. Ontem, a 

Assembleia Legislativa de SP e IPT organizaram um evento para debater o ruído urbano, no âmbito da 

saúde e legislação. Um aplicativo colaborativo poderá vir a identificar polos geradores de ruídos, por 

região, partindo de uma informação planilhada. A conselheira Jupira oferece a possibilidade da 

Subprefeitura Lapa receber um  “barulhometro” do IPT, um recurso que mede o nível de ruído instalado 
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em algum lugar. Se houver interesse da Subprefeitura em receber o equipamento se prontificou a obter 

maiores informações. 

 

4.3 – GT Arborização e Águas 

Conselheira Lara Freitas e Conselheiro Leandro Augusto Gomes e Silva dão as boas-vindas ao Subprefeito 

Marcus e fazem uma breve atualização das contribuições do GT no desenvolvimento das melhores 

práticas para fortalecimento de políticas públicas disponíveis: (1) Plano Regional de Arborização Urbana : 

conforme ações e metas previstas no PMAU. (2) Seminário de Arborização Urbana e Águas: elaboração e 

organização de palestras oficiais e capacitações sobre as temáticas de planejamento e manejo arbóreo, 

integrado às águas. (3) Projeto da rua Sepetiba: atende aos princípios acima, assim como os projetos de 

arborização e jardins polinizadores; implantação de infraestrutura verde e azul (tais como jardins de 

chuva ou canteiros pluviais) segurança viária e mobilidade ativa, capacitação e participação comunitária 

para o desenvolvimento da apropriação pelos moradores e manutenção didática pós-implantação; (4) 

Projeto Caminho Seguro para as crianças:  busca cocriar uma visão para o bairro/distrito da Vila 

Leopoldina  focado em transformar os lugares com foco em cidades para pessoas, em conexão com a 

natureza, que coloca o pedestre como prioridade nas escolhas do desenho dos espaços públicos e de 

circulação. Objetivo: criar uma visão coletiva e geral para redesenho em vias completas que consiste em 

proporcionar maior segurança e conforto para todas as pessoas – em especial pensando nas crianças no 

trajeto escolar e no apoio, aos percursos pedagógicos das escolas do território, mas também que ajuda a 

todas as idades e necessidades e com prioridade à mobilidade ativa – criando benefícios econômicos, 

sociais e ambientais. Outra contribuição e previsão do GT: propor continuidade das ações da rua do 

Cortume: pintura base/artística da escada da CPTM e alargamento da calçada, vaga verde e criação de 

jardim polinizador para as borboletas. Houve um plantio cuidadoso, na primeira fase,  que cumpriu papel 

didático do CADES Lapa, coordenado pelo GT, em celebração ao dia mundial do meio ambiente. 

Solicitada reunião específica do GT com o Subprefeito para maior detalhamento das ações. Comunicados 

os encontros do GT: 5/10, 9/11 e 7/12. Outros encontros de trabalho podem se dar em sábados ou 

outras datas a serem agendadas. 

Subprefeito Marcus, presidente do CADES Lapa, aceita sem problemas a proposta de agendamento da 

reunião que pode ser feito com sua secretária, na próxima semana. 

Conselheiro Leandro:  reforça a importância da reunião com o Subprefeito para apresentação do projeto 

da Sepetiba, Cortume, Caminho das Crianças. O Seminário de Arborização previsto objetiva informar a 

população sobre o problema das árvores, porque caem, recomendações de situação de poda; enfim 

esclarecer a população. Especialistas são convidados para abordar a dinâmica das árvores. 

Coordenador André:  reforça a importância de disseminação de conhecimento, destacando a experiência 

do poder público (André, Cyra, Bianca da SVMA) para a realização de seminários educativos nos demais 

Cades para capacitação de conselheiros, utilizando também o conhecimento da SVMA e UMAPAZ para 

envolver a população nessa conscientização. Destaca ter relevância o plantio das árvores, mas a 

manutenção, sendo fundamental a conscientização da população para evitar a retirada desmotivada de 

árvores por pedidos feitos pela população. Indicou que tem interesse em participar ativamente do GT 

podendo contribuir com as iniciativas. 
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Conselheira Cyra:  esclarece que há um decreto a ser publicado sobre o tema, ainda em estudo, 

complementa também que a capacitação urbana é meta já definida na prefeitura de SP dentro do Plano 

Municipal de Arborização Urbana. 

Conselheira  Suplente Poliana: indica a existência de alguns materiais capitaneados pelo IPESA – Instituto 

de Projetos e Pesquisas Socioambientais -  sobre o manejo de águas, e um guia de ruas verdes 

coordenado pela Associação Nacional do Paisagismo que está foi desenhado para aplicação pelo poder 

público com apoio ao plantio de árvores nativas e permeabilização do solo. Busca apoio institucional para 

treinamentos via UMA PAZ.  

Conselheira Cyra:  pontua que sim, essa iniciativa é bem-vinda e pode compor plano de ação do Cades, o 

que foi reforçado pela Conselheira Lara e Coordenador André. 

 

5. Andamento dos processos sobre evento realizado na Travessa Roque Adóglio. 

Conselheira Jupira Cauhy: informa que tem acompanhado os processos abertos via SEI. Aponta que essa 

travessa é espaço cultural muito relevante, estando situada acima do Rio Água Preta. Informa que no 

domingo, dia 05 de julho de 2022, foram realizadas atividades pelo grupo Globo, canal Gloob, com 

promoção de marca sem as autorizações necessárias (por ser um evento privado em área pública), 

removendo as intervenções públicas preexistentes no local sem participação dos coletivos. Houve 

portaria publicada no dia 04 de julho de 2022 autorizando o evento, em formato diverso do que havia 

sido autorizado via SEI. Solicita esclarecimentos ao Subprefeito sobre as incongruências apontadas entre 

o documento apresentado pela produtora e a denúncia feita sobre o evento, que de fato, foi realizado. 

Subprefeito e Presidente do CADES Marcus Vinicius informa que leu o processo administrativo e que dará 

o encaminhamento devido junto ao departamento jurídico do município, por ter compromisso com a 

legalidade. Destaca a importância de que seja cumprida a legislação e informa que não houve o 

pagamento da taxa devida pela iniciativa privada.  

6. Informes:  

6.1 Atualização sobre área prevista para transferência do Pátio de Compostagem da Lapa;  

Conselheiro e Coordenador André Luís: Aponta que há risco de deslocamento do pátio de compostagem 

para outra subprefeitura; informa que a área destinada atualmente para abrigar essa atividade não é 

adequada à finalidade que motivou a criação pioneira do pátio de compostagem, integrando também as 

pessoas na sua promoção e utilização, mas como atualmente é a única área disponível para tanto destaca 

o compromisso de trazer o tema para nova avaliação do Subprefeito, considerando a relevância dessa 

demanda para a população – não só do uso do pátio e saída do material compostável. 

Conselheira Helena Magozo solicita esclarecimentos sobre formalização da cessão do terreno pela 

SELIMP  

Conselheiro e Coordenador André Luís informa que não está formalizada a cessão da área, havendo 

necessidade de debater, novamente, o tema com o Subprefeito. Indica a necessidade de conscientização 

das pessoas sobre a importância de haver área destinada à compostagem, mormente ante a ausência de 

cheiro do local, que não é um local para o acúmulo de lixo. 

 

6.2 Informações sobre a Revisão Parcial do PDE 

Conselheira Helena Magozo solicitou tratar o tema em outra reunião para que tenhamos a convidada que 

irá fazer a exposição. 
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6.3 Mudança de uso da Praça Marechal de Carlos Machado Bittencourt. 

Conselheiro e Coordenador André Luís diz que está se inteirando desse tema, que sabe não haver 

intervenção ou mudança concreta de uso da praça.  

Conselheira Jupira esclarece que já há verba significativa para essa mudança de uso da praça (aprox. 10 

milhões de reais), solicitando esclarecimentos sobre haver ou não a contratação de empresa responsável 

para a execução de obras. 

Conselheiro e Coordenador André Luís pede que a Jupira possa lhe indicar o número de SEI para 

melhores avaliações a atualização em breve. 

 

6.4 Informações sobre contrato de exploração comercial de área verde pública da Rua Pedro Machado com 

decisão judicial de não fazer;   

Conselheira Jupira Cauhy realiza apresentação sobre o contexto desta área verde que está judicializada. 

Diz que foi suprimida cerca de 5000m2 de área verde na região, havendo denúncia apresentada por 

associação do bairro, que resultou em ação civil pública promovida pelo Ministério Público atualmente 

em trâmite perante o Tribunal de Justiça de São Paulo. Atualmente a área não pode ser alterada, porém, 

em 2020 a Secretaria de Parcerias fez uma cessão de uso da área, englobando o baixo do Viaduto 

Antártica (composto por 2 praças: Dr. Washington de Barros Monteiro e da praça Tomas Mórus) onde já 

foram feitas intervenções não autorizadas no local, que impermeabilizam o solo, resultaram na abertura 

de caminhos e contém também exploração comercial pela instalação de praças de alimentação, 

aumentando os riscos das enchentes em áreas onde a drenagem é prioritária. Como a Subprefeitura da 

Lapa faz a gestão desse contrato – de concessão – é importante atuar não só na reposição dos 5000m2 

de área verde suprimidos e para evitar nova perda de área verde que já está ocorrendo no local, sendo 

resultado de outras gestões. 

Conselheira Cyra esclarece que é área verde suprimida foi causa de alterações no plano viário que veio 

ocorrendo em gestões anteriores, havendo a concessão citada pela Jupira sem consulta ao Ministério 

Público e ao Poder Judiciário, de fato, em conflito com o contexto atual judicializado da região que impõe 

obrigação de não fazer até que se tenha uma definição da destinação efetiva do local, havendo também a 

necessidade de consulta à operação urbana “Água Branca”, não consultada na ocasião da concessão 

ocorrida em 2020.  

 

7. Informes 

7.1 Conselheiro e Coordenador André Luís coloca em discussão a escolha do formato da reunião de 

19/10/22. Conselheiros e conselheiras se posicionam, sendo 7 pelo formato presencial e 4 pela 

manutenção do formato online. Posto em debate, Conselheira Helena destacou a importância de retorno 

das reuniões presenciais para maior integração dos conselheiros e riqueza dos debates. Reconhece-se 

que a reunião híbrida permitiria maior participação de conselheiros/as. Após a contagem, encaminha-se 

então pelo formato híbrido experimental para a próxima reunião: presencial e com acesso virtual.   

 

8. Indicação de pauta para a próxima Reunião Ordinária. 

Conselheiro e Coordenador André Luís passa a relatar os pontos de pauta a serem tratados na reunião de 

19/10/22 do CADES Lapa: 
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1. Deliberação da Ata da Reunião de 21/9/22 

2. Atualização da indicação de representantes de secretarias municipais para compor o CADES Lapa. 

3. Informações sobre a revisão parcial do Plano Diretor (PDE) em curso. 

4. Atualização de processos administrativos, acompanhados pelo CADES Lapa: 

4.1 Transferência do Pátio de Compostagem da Lapa 

4.2 Mudança de Uso de Área Verde (localizada na Avenida Francisco Matarazzo, Rua Pedro Machado e  

Avenida Mário de Andrade) e da praça Dr. Washington de Barros Monteiro e da praça Tomas Mórus. 

4.3 Mudança de Uso da Praça Mal Carlos Machado Bittencourt. 

4.4 Evento privado realizado na travessa Roque Adóglio sem as devidas autorizações públicas.0 

5. Preparação do Seminário de Arborização para capacitação dos conselheiros e conselheiras do CADES 

Lapa e comunidades. 

6. Informes sobre andamento dos grupos de Trabalho: 

6.1. GT de Águas e Arborização 

6.2 GT Regulamentação da Lei 16.212/15 (Gestão Participativa de Praças) 

6.3 GT Mapeamento do Ruído da Lapa pela ótica da incomodidade dos munícipes. 

7. Informes 

8. Pauta da próxima reunião em 16-11-22 

 

 

 


